



# 学童部通信 第181号



とても寒くなり、冬の訪れを感じます。  
規則正しい生活を心がけて元気に過ごしましょう。

## クリスマスに向けて☆彡

各学童ではクリスマスに  
向けて飾り等を  
たくさん作りました♪



大きな松ぼっくりや  
色々な材料を使って  
製作したよ



表情が様々なかわいい  
おりがみサンタクロース  
と子どもたちが飾りつ  
けをしたクリスマスツ  
リーが玄関でお出迎え

ブクブクした緩衝材に絵を描  
いて1つずつつなげて直径  
1m程のリースを作ったよ

ペットボトルに絵の具をとかした水  
を入れています♪  
シェイクして可愛い  
クリスマス飾りの完成!!

## 駄菓子

厚生第2学童のあるしんみち商店街で  
駄菓子屋をはじめました!!



冬休みの利用にあたっては、  
「冬休みの生活」のプリントの  
持ち物や欠席連絡等の  
確認をお願いします。

お店ののれんの文字は  
子どもたちの手作り!!

地域の人たちや商店街  
の店舗の方々にチラシ  
配りをしたよ

大人の方も来店していただき「今  
もあるんやなー」「がんばって!!」  
とあたたかい声かけをたくさん  
いただきます

駄菓子屋藍ちゃんに行ってみてね  
夕方4時30分～5時30分  
長期休暇は早めにオープンします



テーマ  
みんなでまもる  
すてきなしぜん

毎年応募している  
コンクールです  
自然をテーマに  
のびのび描きます